



15 jahre
herzenslust!  1995-2010

Herzenslust ist das Markenzeichen für Lebensstil akzeptierende und lustvolle HIV- und STI-Prävention in NRW – und das jetzt seit 15 Jahren!
Wenn das kein Grund zum Feiern ist!

Anlässlich des 15-jährigen Bestehens von Herzenslust wird Sister George im Rahmen des Düsseldorfer CSD-Straßenfestes auf der Bühne durch ein kleines Jubiläumsprogramm führen. Neben einem „Präventions-Jeopardy“, an dem selbstverständlich das Publikum beteiligt wird, einer Verlosung und natürlich Musik, werden auch einige Ehrenamtliche Mitarbeiter geehrt, die seit vielen Jahren Herzenslust mit ihrem Engagement tatkräftig unterstützen und mitgestalten. Im Anschluss laden wir ganz herzlich zu einem kleinen Sektempfang ins Herzenslust-Zelt ein.

Damit wir ein wenig besser planen können, bitten wir um eine kurze Rückmeldung per E-Mail bis zum 25. Mai 2010 an:
info@herzenslust.de

15 Jahre
herzenslust! 
1995-2010

am 5. Juni 2010
CSD Straßenfest auf dem Johannes-Rau-Platz in Düsseldorf
Beginn des Bühnenprogramms von Herzenslust um 16.00 Uhr
Sektempfang im Herzenslust-Zelt ab 17.00 Uhr